

HÄNDE WEG VON VENEZUELA!

Ein Land zwischen
bolivarischer Revolution
und neoliberalen Umsturz



PODIUMSVERANSTALTUNG

Freitag, 3. Mai 2019
um 19:30 Uhr, EineWelthaus
Schwanthalerstraße 80

AUF DEM PODIUM:

Andre Scheer,
Journalist Junge Welt

Harri Grünberg
Mitglied Parteivorstand DIE LINKE

Orlando Maniglia Ferrero
Botschafter Venezuelas (*angefragt*)

Eintritt frei, Spenden erwünscht

Cuba si
Bayern

**MÜNCHNER BÜNDNIS
GEGEN KRIEG & RASSISMUS**
www.gegen-krieg-und-rassismus.de

Venezuela Avanza
München


Freundschaftsgesellschaft
Cuba-BRD e.V.

PODIUMSVERANSTALTUNG

Freitag, **3. Mai 2019**

um 19:30 Uhr, EineWelthaus

Schwanthalerstraße 80

HÄNDE WEG VON VENEZUELA!

Ein Land zwischen bolivarianischer Revolution und neoliberalen Umsturz

Angesichts der zugespitzten Situation in Venezuela und den Androhungen militärischer Gewalt durch die USA wollen wir informieren – sowohl über die politischen, wirtschaftlichen und sozialen Veränderungen, als auch über die feindlichen Aktionen gegen die bolivarianische Republik Venezuela.

AUF DEM PODIUM:

Andre Scheer, Journalist Junge Welt; er berichtet seit Jahren über Venezuela und war bei den letzten Eskalationen in dem erdölreichen Land. Er wird zusammen mit **Harri Grünberg**, Mitglied des Parteivorstands der LINKEN, und mit **Orlando Maniglia Ferrero**, Botschafter Venezuelas (angefragt) einen realistischen Einblick geben in die Auswirkungen der US-Wirtschafts-sanktionen, die Putschversuche und Sabotageaktionen.

Es wird dabei auch um die Rolle der deutschen Bundesregierung gehen und um die Methoden, mit denen die venezolanische Regierung gestürzt werden soll.

Eintritt frei, Spenden erwünscht